

Pidamos lo imposible en salud

Señor Director:

El Hospital Van Buren de Valparaíso detiene nueve pabellones por falta de insumos; el Hospital de Iquique tiene presupuesto hasta noviembre; hospitales nuevos sin ocupar y tenemos una dramática situación de pacientes en espera. Pidamos modernizar el Estado con hospitales financiados, con gerencias y directorios incorporando la productividad, concesionando. Pidamos un ministerio moderno con vicepresidencias ejecutivas, con un ministro con visión macro y un comité consultivo multidisciplinario.

Pidamos que los pacientes estén al centro de toda política pública en salud con seguros del Estado, privados y complementarios más un seguro catastrófico universal financiando directamente a los pacientes para que estos elijan libremente dónde atenderse para tener un acceso igualitario y oportuno a los servicios de salud.

Establezcamos un sistema mixto con participación pública y privada. Pidamos un Fonasa moderno, con sistema de licencias médicas electrónicas independiente. Pidamos orientar el gasto a la prevención con exámenes obligatorios financiados. Pidamos una ficha única universal.

Seamos realistas, dejemos los eslóganes y pidamos lo imposible en salud. Solucionemos los graves problemas de los pacientes con cáncer que no pueden esperar.

JAIME CALDERÓN RIVEROS

Ingeniero comercial

